

L'intégralité du conflit : une approche multidimensionnelle et multiexistentielle

Conflict's Integrality: Multidimensional and Multiexistential Approach

A Integralidade do Conflito: Abordagem Multidimensional e Multiexistencial

Jacqueline Nahas*

* Diplômée en administration publique. Bénévole et chercheuse de la conscienciologie depuis 1992. Bénévole en France à l'*Associação Internacional de Pesquisas Seriexológicas e Holobiográficas* (CONSECUTIVUS) et à l'*União Internacional de Escritores da Conscienciologia* (UNIESCON).

jnahas29@gmail.com

Mots-clés

Conflits
Médiation multidimensionnelle
Paradiplomatie
Polémologie
Réurbanisation extraphysique

Keywords

Conflicts
Multidimensional mediation
Paradiplomacy
Polemology
Extraphysical reurbanization

Palavras-chave

Conflitos
Mediação multidimensional
Paradiplomacia
Polemologia
Reurbanização extrafísica

Article reçu le : 07.09.2020.

Approuvé pour la publication le : 10.08.2021.

Résumé :

Cet article propose une nouvelle approche aux conflits et médiations, ainsi qu'à l'importance de la qualification du paradiplomate lucide, par rapport au mouvement de réurbanisation extraphysique qui déclenche une vague de violences et barbaries, consécutive aux renaissances massives de consciences en état anachronique d'évolution. La méthodologie a été l'observation, l'utilisation du parapsychisme, la recherche et le vécu des cas de conflits et leur étude approfondie. Ce travail, même si débutant, contribue à éveiller l'intérêt des médiateurs et chercheurs en conflitologie, polémologie et irénologie.

Abstract:

This article proposes a new approach to conflicts and mediations and to the importance of the lucid paradiplomat's qualification, about the movement of extraphysical reurbanization that triggers a wave of violence and barbarism, consequent to the massive rebirth of consciousnesses in an anachronistic state of evolution. Methodology was observation, use of parapsychism, research of and experience with conflict cases and their in-depth study. This work, still in its beginnings, helps to arouse the interest of mediators and researchers in conflictology, polemology and irenology.

Resumo:

Este artigo propõe nova abordagem para os conflitos e as mediações e a importância da qualificação do paradiplomata lúcido, com relação à reurbanização extrafísica que desencadeia a onda de violências e barbáries, consequentes aos renascimentos massivos de consciências em estado anacrônico evolutivo. A metodologia foi a observação, utilização do parapsiquismo, pesquisa e vivência de casos e o estudo aprofundado dos conflitos. Esse trabalho, ainda inicial, contribui para despertar o interesse dos mediadores e pesquisadores da Conflitologia, Polemologia e Irenologia.

INTRODUCTION

Objectif. Cet article a pour objectif d'apporter une nouvelle approche du conflit, de manière intégrale, sous l'abordage du paradigme conscientiel, et détailler la dynamique du système conflictuel et ses interactions, analysés par le biais multiexistentiel. Cette recherche a été développée pendant les années d'étude en administration publique, enrichie par l'expérience et l'observation du bénévolat paradiplomatique à l'UNICIN - *União das Instituições Conscienciocêntricas Internacionais* - à Foz do Iguaçu, Brésil.

Origines. Selon Vinyamata et cols. (2005, p. 26), les origines de la conflitologie sont très anciennes, comme l'humanité, mais les premières systématisations débutent entre 1950 et 1960 avec une expansion en

1970. Plusieurs noms sont importants dans l'étude de la conflitologie, Mary Parker Follet, Kenneth Building, Galton et Burton, sans oublier Ury, Zartmann, Curle et beaucoup d'autres. Entretemps, un important l'obstacle n'a pas été surpassé : le paradigme *matérialiste*.

Iceberg. Tel qu'un *iceberg*, le conflit conserve une partie de sa composition cachée. Tel fait se doit à la méconnaissance des autres dimensions existantes et de la composante multiexistentielle de notre nature.

Réurbanisation. Ce sujet est actuel et prépondérant dans l'actualité (année-base 2020) dû à la réurbanisation extraphysique, mouvement témoigné et décrit par plusieurs projecteurs lucides, car peu à peu le niveau de violences, conflits et agressivités sera majeur.

Evolution. La réurbanisation extraphysique, reurbex, est le changement de l'environnement ou des communautés extraphysiques malades, anticosmoéthiques et dégradés, parrainé par les *supersereins*, des consciences plus évoluées, dans le but de hygiéniser l'holopensene intraphysique sur lequel ils exercent une influence anti-évolutive et délétère (Vieira, 2003 ; p. 244).

Anachronisme. Les conséquences de cette réurbanisation sont des renaissances massives de consciences réurbanisées, dans un état anachronique d'évolution, c'est-à-dire, elles se trouvent à la dimension extraphysique il y a trop longtemps sans interaction avec d'autres consciences, de différents niveaux d'évolution.

Violences. Les violences seront de plus en plus courantes, conséquences de cette réurbanisation. Comme en août 2020 à Paris, après août 2020 après un simple *match* de football. Sans aucune raison ou motif justifié, détruire pour détruire, bagarrer pour bagarrer, les incidents *explorent* avec une *rage inexplicée*.

Renaissances. Pour pouvoir gérer et faire face à cette vague de renaissances de consciences belliqueuses et les conflits qui en découlent, il faut connaître la réalité extraphysique.

Autoexpérimentation. L'autoexpérimentation, une des bases du paradigme conscientiel, est fondamentale pour toute personne, homme ou femme, chercheurs, qui s'intéressent à la conflitologie, polémologie et l'irénologie.

Clé. Il est indispensable de développer la projection lucide et le parapsychisme pour avoir accès aux informations extraphysiques ; la clé pour élargir sa lucidité par rapport aux conflits et à la réurbanisation.

Sections. Cet article contient l'introduction et 4 sections comprenant :

1. **Une nouvelle approche paradigmatique** - où nous expliquons que cette étude a été développée sous le paradigme conscientiel, en présentant ses fondements et l'importance du parapsychisme.

2. **Le conflit, la paragénétiq ue et la bellicosité** - où nous expliquons le conflit, ses catégories, la paragénétiq ue.

3. **L'holokarma d'un groupe ou d'une nation** - l'holokarma et ses hypothèses dérivant des conflits, la paradiplomatie, la parahistoire, les variables du système entropique, les étapes pour la paix, la parathérapeutique.

4. **Les protagonistes des conflits, le harcèlement extraphysique et les assistants** - le harcèlement, la médiation interdimensionnelle et son importance, les protagonistes et la consciencialité du groupe.

Conclusion. L'avancement de la médiation et les procédures efficaces, le développement de la projection lucide et la maîtrise des énergies conscientielles.

I. UNE NOUVELLE APPROCHE PARADIGMATIQUE

Dimensions. Quand on ne tient pas compte de la multitude de dimensions qui existent dans l'Univers, une très grande partie de la réalité reste inconnue à la plupart des personnes. Un certain nombre de questions ne trouve pas de réponse.

Responsabilité. Par ailleurs, l'humanité a délégué cette connaissance au domaine des religions, sans assumer la responsabilité de la lucidité évolutive.

Projections. Les projections conscientielles lucides ou les expériences hors du corps physique sont des véritables atouts pour découvrir cette réalité.

Fondements. Pour comprendre un peu plus la conscience, le paradigme conscientiel a été proposé selon les fondements ci-dessous, en ordre alphabétique :

1. **Autoexpérimentation** : à partir de l'autoexpérimentation, la projection lucide est un outil important pour l'étude de la conscience. La conscience est simultanément le *chercheur* et le *laboratoire conscientiel*.

2. **Bioénergétique** : assume l'existence de l'énergosoma, le corps des énergies et son application lucide.

3. **Cosmoéthique** : le paradigme conscientiel a pour philosophie morale la cosmoéthique ou morale cosmique - un principe plus étendu que la morale humaine - qui considère les vies consécutives, les multiples relations interpersonnelles, les différents véhicules de manifestation, la qualité de nos pensées, sentiments et énergies et leurs répercussions.

4. **Holosomatique** : admet l'existence du holosoma, l'ensemble des corps ou véhicules de manifestation de la conscience, formé par le *soma*, le corps physique, l'*énergosoma*, le corps des énergies, aussi connu sous le nom de *holochakra*, le *psychosoma* ou corps des émotions et le *mentalsoma*, le corps mental du discernement.

5. **Multidimensionnalité** : la conscience se manifeste avec ses véhicules, spécifiques dans de multiples dimensions. Par conséquent, à travers la maîtrise volontaire des projections conscientes – expériences hors du corps – le chercheur a l'occasion de vérifier cette réalité, car il contactera des réalités non-physiques.

6. **Sérialité** : principe selon lequel la conscience est multiexistentielle, c'est-à-dire que la personnalité se soumet à une série d'existences, à savoir, de multiples vies humaines s'intercalent avec des périodes dites *intermissives*, entre les vies humaines.

7. **Universalisme** : l'ensemble des idées dérivées de l'universalité, de la Nature et de l'Univers, qui à travers tous les champs de recherche implique le *microunivers* des consciences, s'étendant à l'Univers, où ils se trouvent tous immergés. Face à cette prémisse, elle se détache des groupuscules, nationalismes exacerbés, préjugés de toutes sortes, frontières entre pays.

Parapsychisme. Selon Vieira (1999, p. 799), le parapsychisme est la faculté psychophysiologique parapsychique de sentir, s'apercevoir et capter les influences directes des dimensions et consciences extraphysiques, y comprises les consciences intraphysiques hors le corps humain ; encore selon lui (1999, p. 257), « un simple petit déplacement de la *paratête du psychosoma* prédispose déjà à la manifestation de la plupart des types de parapsychisme ».

Pararéalité. Dans les analyses du conflit et de la médiation, le parapsychisme sera un important paramètre pour la détection de la pararéalité, pour connaître les groupes de manière intégrale et contribuer *largement* à l'élaboration d'une solution.

II. LE CONFLIT, LA PARAGÉNÉTIQUE ET LA BELLICOSITÉ

Polémologie. Le juriste et sociologue, docteur en droit et docteur en lettres, Gaston Bouthoul (1896–1980) a proposé en 1942, le néologisme polémologie, pour étudier la *science de la guerre*.

Indissociation. Selon Coste (2002, p. 3), la guerre est l'objet premier d'étude de la polémologie, et celle-ci a une fonction d'observation des *structures sociales* où l'agressivité naît et se développe. Et même en met-

tant son *focus* sur les phénomènes guerriers ou polémogènes, la réflexion finale de Bouthou, reste sur la paix, car pour lui la guerre et la paix sont indissociables.

Limitation. Au-delà de leurs buts, la polémologie, ainsi comme l'irénologie, la science de la paix, se trouvent limitées dans leurs recherches et études, par les barrières du paradigme matérialiste, où toutes les conceptions des causes réelles, multiexistentielles et multidimensionnelles, de toute sorte de conflits et de guerres, sont-elles exclues.

Dynamique. La vie conscientielle est dynamique, intense, et nous nous voyons souvent dans des situations de conflits, ceux-ci pouvant être intimes, de petits ou de grands groupes.

Définition. Dans une première acception, le conflit est une violente opposition de sentiments, d'opinions ou d'intérêts. Cette définition peut être applicable à chacun de nous, en tant qu'individus ou même à des groupes d'individus, aux états et aux nations.

Catégories. Vieira (2007, p. 941) nous montre que le conflit est présent dans toute la vie humaine à travers 3 catégories :

1. **Intrapersonnel.** Le conflit avec soi-même, intrasubjectif.
2. **Intrasystémique.** Le conflit avec ses véhicules de manifestation, intraholosomatique.
3. **Interpersonnel.** Le conflit avec le monde, intersubjectif.

Compréhension. La compréhension des conflits et son étendue immatérielle est déterminant pour la gestion, médiation, voire l'apprentissage à partir de son existence, au bénéfice de la paix entre les groupes, ou à la grande échelle, des nations en litige.

Modèle. Un nouveau modèle d'observation, médiation, interaction, perception et analyse des faits quotidiens, comme le paradigme conscienciel, permet de comprendre de manière intégrale les conflits, leurs dynamiques et dérivations.

Bilan. Depuis les temps anciens, l'humanité a utilisé la force et la domination, créant des conflits, surtout par rapport aux études du karma, la *karmalogie*, en créant un lourd bilan de *créanciers multimillénaires*.

Immaturité. Cette immaturité humaine nous ramène à un évident harcèlement continu et cyclique, où le bourreau et la victime échangent continuellement leurs rôles jusqu'à ce que l'un d'eux commence à quitter ce cercle vicieux.

Définologie. Conformément avec Vieira (2018, article encyclopédique *Conflituosidade*), « la conflictualité est l'état ou la caractéristique de la condition de contestation réciproque, contenant les conflits, confrontations, discussions, débats, opinions divergentes, relations tumultueuses, différentes générations humaines et frictions de têtes avec le profond manque de compréhension entre deux ou plusieurs parties. »

Paragénétique. La paragénétique est la spécialité qui étudie les traits physiques et psychiques au-delà de la génétique. Ces traits, homéostatiques ou nosographiques, s'accumulent au fil des vies intraphysiques, d'où ressortent les traits prédominants dans la vie actuelle.

Héritage. Notre héritage humain est clairement belliqueux, mais même si nous ne sommes pas sur un champ de bataille, nous préservons actuellement des traits de cette belligérance en confrontant autrui. Une évidence de celle-ci s'observe dans un inestimable instrument communicatif comme les réseaux sociaux, par exemple.

Réalité. Penser au-delà du point de vue matérialiste et physique nous remporte à d'autres instances d'actions qui coexistent et interagissent, ce qui explicite une vision élargie de la réalité, méconnue par la plupart des chercheurs.

Multidimensionnalité. Cette réalité immatérielle, nous appelons la *réalité multidimensionnelle*, où des différentes dimensions coexistent et interagissent. L'admission de son existence constitue l'un des fondements du paradigme conscientiel.

Paradiplomatie. Parmi les spécialités directement liées aux études des conflits nous trouvons un des piliers de la construction de la paix, la paradiplomatie, concentrée sur l'assistance et la conciliation des groupes.

Définition. La paradiplomatie est un ensemble d'actions interdimensionnelles, de base cosmoéthique, centré sur l'assistance interconscientielle, pour la construction et la manutention de la paix. Toute action d'assistance se fonde sur la paradiplomatie.

Elucidation. Ne pas confondre avec la *paradiplomatie d'état*, mot fréquemment employé pour les interrelations de base socio-commerciales directes d'entités sous-étatiques comme les états d'une fédération qui s'impliquent dans les relations internationales, parfois de manière autonome, directement, avec d'autres états ou villes de deux ou de plusieurs pays, sans suivre les voies officielles diplomatiques.

Synergie. Dans les accords conséquents aux médiations, la synergie est un des principaux objectifs, car la construction d'un dialogue pour la paix se fait toujours avec toutes les parties concernées. Sans ça, ils seraient, *a priori*, une invitation à l'échec.

Schéma. Pour bien comprendre les actions paradiplomatiques, il est important de comprendre la dynamique du conflit en question, les consciences impliquées, leurs attentes, et tout ce qui concerne la tâche de l'équipe de médiation. La base d'analyse d'un conflit partira toujours des consciences impliquées et des énergies ectopiques.

Variables. Parmi les constantes et variables de ce système entropique qui peuvent repérer les analyses, se trouvent huit en ordre alphabétique, ci-bas :

1. **Autoaffirmations.** Les besoins d'autoaffirmations dans le groupe.
2. **Bioénergétique.** Les bioénergies du groupe et des ambiances.
3. **Holosomatique.** Observations de l'action de tous les véhicules de manifestation, notamment du psychosoma, le corps des émotions.
4. **Intentionnalité.** Les intentions clairement démontrées ou sous-jacentes.
5. **Intérêts personnels.** De la manifestation instinctive sous-cérébrale à la manifestation mentalsomatique, rationnelle ou de fond manipulateur.
6. **Multidimensionnalité.** Le conflit sera toujours multidimensionnel, car l'interaction des consciences extraphysiques est un fait perceptible par le parapsychisme et se produit par les affinités.
7. **Multiexistentialité.** Il existe une implication des vies antérieures et une mémoire énergétique, sympathique ou antipathique, liées à ces expériences, agissant dans un nouveau contexte.
8. **Protagonisme.** Les *protagonistes, leaders*, intra et extraphysiques du conflit. L'identification du protagoniste et ensuite des mécanismes de manipulation dévoilés rendent le diagnostic plus facile à établir.

Évolutiologie. Concernant l'évolutiologie, les retrouvailles conscientielles démontrent des possibilités pour la réconciliation holobiographique.

Résolution. La résolution des conflits de groupe se fonde sur le rétablissement d'un dialogue entre les consciences, un état de prédisposition pour la solution, afin d'apaiser les énergies, en favorisant la lucidité et le *focus* sur une solution possible. Il ne faut pas oublier que quelques conflits ne sont pas médiables, ou de résolution immédiate. Vinyamata et col. (2005) avertissent sur la pratique de médiation :

« Il convient d'avertir que la pratique de la médiation sans une connaissance suffisante en conflitologie peut être dangereuse, ou du moins inconvenante, comme cela est démontré dans les institutions et initiatives qui font confiance à des médiateurs qui ne connaissent que quelques techniques d'intervention plus ou moins ingénieuses, mais qui ignorent les causes et les fondements des conflits dans lesquels elles s'aventurent à intervenir. » (Vinyamata et col., 2005, p. 24)

Concessions. Néanmoins, dans la plupart des cas il faut choisir la solution convenable pour rétablir la paix, ou pour améliorer le plus possible la situation aux parties, car les concessions sont effectivement obligatoires pour un état de paix. La médiation existe et se centre sur les négociations de concessions des parties.

Étapes. Pour atteindre un état de paix, des étapes de négociations sont envisageables et même positives, dans l'enjeu de médiation, afin d'assister les consciences. Nous pouvons préciser que même dans les *phases* de médiations nous avons les quatre étapes suivantes, en ordre chronologique :

1. **La connaissance des vecteurs intraphysiques et extraphysiques ;**
2. **Les négociations et les concessions ;**
3. **La rééducation et les sanctions si nécessaires ;**
4. **L'implantation de la paix et la manutention de celle-ci.**

Importance. L'étude du conflit est pertinente, car il s'installe dans l'univers de la conscience et il bouleverse sa manifestation au long de l'évolution.

Évolution. A l'exemple de l'*Homo sapiens serenissimus*, surnommé le *superserein*, modèle évolutif avancé, et qui a maîtrisé tous ses véhicules de manifestation et se trouve proche de ses dernières vies humaines pour atteindre la prochaine étape de *conscience libre*. Nous pouvons établir l'hypothèse que plus évoluée est une conscience, plus intérieurement apaisée elle sera. Par conséquent, intérieurement paisible, elle ne s'immergera plus dans les conflits.

Processus. On peut énumérer au moins quatre actions qui apportent des gains d'évolution à la conscience :

1. La **compréhension** par les consciences du processus évolutif – où les actions, par le karma, vont produire des réactions, et celles-ci seront les conséquences saisies ;
2. L'**apaisement** intraconscientiel croissant, naturel au long de la sériexis ; série de vies existentielles humaines entrecoupées par des périodes intermissives extraphysiques.
3. L'**autorecherche** ; afin de connaître son mécanisme de manifestation conscientielle ;
4. Le **recyclage personnel**, la capacité que toute conscience a de s'étudier, se changer, s'améliorer et évoluer par sa propre volonté.

Nécessité. Quelques conflits mineurs quoique toujours totalement pernicious, mettent en évidence la nécessité de changement et de l'expurgation d'une situation non résolue ou même mal résolue.

Sentiments. En général, les sentiments instinctifs d'égoïsme, domination et pouvoir sont à la base de la plupart des conflits, soient-ils individuels ou collectifs. Ce sont les *traits-fardeaux*, les *trafars*, les traits plus immatures de la conscience, individuels ou caractéristiques d'un groupe.

III. L'HOKARMA D'UN GROUPE OU D'UNE NATION

Paragénétique. La bellicosité acquise auparavant se maintient dans la manifestation de la conscience pendant plusieurs vies, atténuée en quelques situations certes, mais existante à nos jours.

Passé. Les conflits du passé ont laissé certainement leurs marques et cicatrices, lesquelles l'énergie met en évidence, car rien ne peut camoufler les énergies, même si nous ne les comprenons pas au premier abord.

Retour. Les conflits créent un karma d'égal effet et action, soient-ils individuels ou de groupe, ayant des répercussions délétères dans le même groupe conscientiel.

Nations. D'après Gustavo Vieira (2020), *l'holokarma des nations* est l'ensemble des conséquences évolutives découlant de l'application de la loi de cause à effet du paradigme sur le compte courant du karma du groupe des consciences constituantes d'un peuple donné, avec une certaine unité politique et culturelle, possédant un large potentiel d'impact sur la *Socin*, société intraphysique, constituée de consciences intraphysiques qui s'expriment à travers le corps physique, dans la matière de la planète Terre.

Holokarmalogie. Afin de pouvoir étudier l'holokarma d'une nation dans l'intégralité de sa complexe manifestation, il est primordial de comprendre et principalement d'apporter l'approche sériexologique, paragénétique et de la para-histoire sur ce groupe socio-politique.

Para-histoire. Selon Costa & Mascarenhas (2014, p. 185) « la para-histoire est la science, fondée sur le paradigme conscientiel, appliquée à l'étude et enregistrement de l'histoire multidimensionnelle, prenant en compte les aspects intraphysiques, extraphysiques et multiexistentiels des consciences. Elle cherche à travers l'approche intégrale de la réalité à comprendre les phénomènes conscients qui se sont produits au fil du temps. »

Hypothèses. En pensant à l'holokarma des groupes ou nations et aux conditions de renaissance intraphysiques en groupe, conjuguées à la série de renaissances et à la réurbanisation extraphysique, on peut envisager les hypothèses suivantes sur les scénarios des conflits des nations et grands groupes, en ordre alphabétique :

1. **La colonisation ;**
2. **Les croisades ;**
3. **Les dominations ;**
4. **Les génocides ;**
5. **Les guerres ;**
6. **Les invasions ;**
7. **La traite esclavagiste ;**
8. **Les révolutions ;**
9. **D'autres interactions pathologiques interpersonnelles et entre groupes.**

Terrorisme. Une des hypothèses plausibles de retour de *karma* des croisades peut être *la vague terroriste* qui sombre sur la France et d'autres pays, notamment de base théocratique.

Application. A Chaque fois qu'il y a une interaction entre groupes, entre pays, cette interaction est *a priori* énergétique et ce lien perdure proportionnellement à sa nature, intensité et force appliquées à son origine.

Parathérapeutique. Selon Waldo Vieira (2007, p. 208), « ayant comme base la parathérapeutique, le terrorisme international exige 4 attitudes évoluées des consciences et des autorités » :

1. La néophilie et rénovation des *idioties culturelles* ;
2. La créativité dans l'extirpation des *traditionalismes anachroniques* ;
3. Le *resexis*, le *recyclage existentiel*, changement intrapsychique volontaire pour l'amélioration personnelle, personne à personne, partenaire à partenaire, bénévole à bénévole.

4. La *tade*, tâche d'éclaircissement, les *gestations conscientielles*, la polykarmalité, qui est le stage le plus avancé et élargi du karma, au-delà du groupe. »

Tade. Ce néologisme signifie *tâche d'éclaircissement* et est une assistance fondée sur la vérité des réalités, mais qui peuvent *changer* d'un moment à l'autre à la lumière des recherches qui avancent. Les *gestations conscientielles* constituent des productions évolutives pour servir à cette finalité.

Processus. Ce changement de processus est très lent et prend en compte le recyclage des protagonistes qui, peu à peu, au fil des vies humaines, augmentent leur lucidité et, avec l'aide des assistants, commencent à travailler pour l'humanité, d'abord en tant que victimes de leur propre déséquilibre, puis avec des positionnements anti-belligères.

IV. LES PROTAGONISTES DES CONFLITS, LE HARCÈLEMENT EXTRAPHYSIQUE ET LES ASSISTANTS

Harcèlement. Un conflit peut présenter des protagonistes extraphysiques qui influencent les consciences intraphysiques par harcèlement et énergies. Ce harcèlement, toujours négatif, constitue un des plus grands fléaux de l'humanité à notre niveau évolutif. Un mal que la plupart des personnes ignore en souffrir.

Affinités. Cette *intrusion* est possible à cause des affinités de pensées, de sentiments et d'énergies qui se manifestent entre les deux consciences. Ce que nous nommons *pensene*, unité de manifestation pratique de la conscience, néologisme composé par les trois mots : pensée (la conception) + sentiment (émotion) + énergie, indissociables dans notre expression journalière.

Intervention. La dynamique d'un conflit est variable, selon les enjeux, les consciences et leurs revendications, requêtes, demandes, exigences. Nous pouvons trouver des consciences qui vont chercher à apaiser le groupe, ou, au contraire, des consciences qui veulent qu'il prenne des proportions majeures. Ce sont ces consciences qui doivent être identifiées pour le succès de la médiation.

Assistants. Cependant, en étant la médiation un instrument paradiplomatique de construction de la paix, à l'intention positive, l'aide des assistants pourra être assurée. Les assistants spécialisés en médiation travailleront toujours côte à côte avec le médiateur principal. Les assistants seront perçus par le parapsychisme.

Médiation. Selon Nahas (2006, p. 107) : « La médiation interdimensionnelle dans le conflit est une manifestation mentalsomatique lucide, cosmoéthique et d'assistance, avec une perceptibilité énergétique, visant à établir et à faciliter la communication et la compréhension entre les consciences de deux dimensions et/ou plus. »

Éclaircissements. La médiation interdimensionnelle apporte des éclaircissements supplémentaires aux situations de conflits et des précieux outils pour l'équipe de médiation. Mais c'est important de préciser que même le médiateur a des *liens karmiques* avec les individus ou les groupes, et, pour son autodéfense, il faut qu'il maîtrise ses énergies conscientielles.

Paradiplomate. Le paradiplomate constitue une fonction plus avancée que le médiateur interdimensionnel, car son rôle n'atteint pas que la médiation en soi, un moyen de communication ou négociation, il va plus loin, dans une tâche côte à côte avec les *assistants extraphysiques*, des consciences protectrices avec une lucidité plus élargie.

Changement. Le changement intime des consciences est un mécanisme lent, comptant quelques millénaires. Waldo Vieira (2007, p. 208) nous rappelle « les 5 signes de guérison personnelle de la *psychose belliqueuse* : l'objection de la conscience, le dégoût de la guerre, le droit à la résistance, la désobéissance civile, l'exemple du pré-déserteur. »

Pouvoir. Les protagonistes des conflits ont ce rôle majeur dû à leur responsabilité et ascendance sur leur groupe. Le changement d'un protagoniste peut modifier le comportement de tout le groupe. Dans les conflits en général nous pouvons établir le rôle des consciences convergentes avec :

1. **L'assistance** : avec un niveau plus haut de lucidité, cosmoéthique et discernement ;
2. **L'antagonisme** : caractérisées par un niveau très bas de lucidité et discernement, démontrant leurs énergies belliqueuses, vers le conflit ;
3. **La catalyse** : l'effet subliminaire des contre-pensées envers la paix ;
4. **L'énergie** : l'alimentation des consciences énergivores, *guides aveugles, consciences extraphysiques proches qui ont comme but protéger et aider, mais sans discernement. Pour aider une personne elles peuvent nuire à d'autres et mégarharcèleurs, consciences qui harcèlent un grand groupe de consciences, avec une certaine lucidité à propos le mal qu'ils produisent, liées par le karma au conflit.*

Évaluation. L'évaluation de la consciencialité du groupe est importante pour le choix de la communication du paradiplomate. Plusieurs facteurs peuvent démontrer son niveau :

1. **Cosmoéthique** : le niveau de cosmoéthique ;
2. **Néophilie** : le niveau de néophilie ;
3. **Autoconscience** : le niveau d'autoconscience multidimensionnelle des individus ;
4. **Recyclage existentiel** : la capacité de rebondir et changer son *microunivers conscientiel*, en entreprenant son recyclage de vie.

Communication. La manière dont le paradiplomate communique avec le groupe est la base de toute négociation, d'où l'importance de la sémantique et de concepts clairs pour tous. Une bonne et efficace communication fait partie du processus d'apaisement du groupe.

CONCLUSION

Intégralité. Le conflit doit être observé, étudié le plus possible dans son intégralité, afin de pouvoir définir les paramètres de son essence et les requêtes des parties.

Outil. La médiation interdimensionnelle fait partie des fonctions du paradiplomate et est un outil avancé pour l'apaisement des conflits, ce qui exige de la qualification et une préparation pour les négociations.

Connaissance. Pour cette qualification il est indispensable l'acceptation, la connaissance et l'amélioration du parapsychisme, ainsi que de la lucidité envers les paraperceptions. Une nouvelle réalité s'ouvre à la médiation des antagonismes.

Développement. Pour reconnaître cette réalité multiexistentielle et multidimensionnelle, il est *obligatoire* de développer sa lucidité extraphysique à travers la projection lucide et la maîtrise des énergies conscientielles.

Qualification. Les temps actuels exigent une qualification dans la médiation, face à la réurbanisation extraphysique et à l'augmentation de la violence à tous les niveaux.

Existence. Les procédures décrites sont les plus avancées que nous connaissons à nos jours, dans l'univers des conflits, de la médiation et de la paradiplomatie, parce qu'elles permettent d'élargir la lucidité et connaître la vraie ampleur de l'antagonisme, subséquemment à la dimension matérielle et dans d'autres encore plus subtiles, mais toujours existantes et actives dans le système des affrontements.

**LA RÉALITÉ EXTRAPHYSIQUE DU CONFLIT EST PLUS AMPLE
QUE LE CONFLIT EXPLICITÉ INTRAPHYSIQUEMENT. LA PARADIPLO-
MATIE EST L'OUTIL AVANCÉ D'ASSISTANCE COSMOÉTHIQUE,
LUCIDE ET INDÉLÉBILE EN FAVEUR DE L'HUMANITÉ.**

BIBLIOGRAPHIE SPÉCIFIQUE

01. **Costa, Sofia ; Mascarenhas, Milena ;** *Fundamentos do Colégio Invisível da Para-História* ; article ; Revue ; *Conscientia* ; Trimestrielle ; vol. 18 ; n. 2 : Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia (CEAEC) ; Foz do Iguaçu, PR ; Brésil ;avr.-jun., 2014 ; pages 185 à 194.

02. **Daou, Dulce ;** *Homo sapiens paradiplomaticus* ; article ; Revue ; *Conscientia* ; Trimestrielle ; vol. 10 ; n. 4 ; Section: Thèmes de la Conscienciologie ; 1 E-mail ; 19 enus. ; 1 tab. ; 3 notes ; 11 réfs. ; Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia (CEAEC) ; Foz do Iguaçu, PR ; Brésil ; oct.-déc., 2006 ; pages 325 à 333.

03. **Nahas, Jacqueline ;** *Bastidores Paradiplomáticos* ; article ; dans: **Vieira, Waldo ;** Org. ; *Enciclopédia da Conscienciologia* ; prés. Coordination d'ENCYCLOSSAPIENS ; réviseurs équipe de réviseurs de l'ENCYCLOSSAPIENS ; 27 vols. ; 23 178 p. ; vol. 7 ; 1 112 citations ; 11 chronologies ; 33 courriels ; 206 055 énus. ; 602 spécialités ; 1 photo ; glos. 4 580 thêmes (articles encyclopédiques) ; 701 microbiographies ; 270 tableaux ; 702 encyclopédistes ; 28 sites web ; 670 films ; 54 vidéographies ; 1 087 webgraphies ; 13 896 réfs. ; 9^e éd. rév. et augm. ; Associação Internacional de Enciclopediologia Conscienciológica (ENCYCLOSSAPIENS) ; & Associação Internacional Editares ; Foz do Iguaçu, PR ; Brésil ; 2018 ; ISBN 978-85-8477-118-9 ; pages 4 621 à 4 625.

04. **Idem ;** Jacqueline ; *Resolução de Conflitos Grupais e Conciliabilidade* ; Article ; *II Jornada de Administração Conscienciológica* ; São Paulo, SP ; 12-15.10.06 ; Revue ; *Conscientia* ; Trimestrielle ; éd. Spéciale ; vol. 10 ; n. 1 ; section : *Temas da Conscienciologia* ; 1 courriel ; 17 énus. ; 1 schéma ; 8 réfs. ; Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia (CEAEC) ; Foz do Iguaçu, PR ; Brésil ; Janvier-Mars, 2006 ; pages 102 à 111.

05. **Vieira, Gustavo ;** *Holocarma das Nações* ; article encyclopédique ; dans **Vieira, Waldo ;** org. ; *Enciclopédia da Conscienciologia* ; article encyclopédique 5163 ; présenté au Tertularium / CEAEC, Foz do Iguaçu, PR ; Brésil 24.03.2020 ; disponible en <<http://encyclossapiens.space/buscaverbete>> ; accès en 24.08.2020 ; 13h03.

06. **Vieira, Waldo ;** *Conflituosidade* ; article encyclopédique ; dans: **Vieira, Waldo ;** org. ; *Enciclopédia da Conscienciologia* ; prés. Coordenação da ENCYCLOSSAPIENS ; réviseurs équipe de réviseurs de l'ENCYCLOSSAPIENS ; 27 vols. ; 23 178 p. ; vol. 9 ; 1 112 citations ; 11 chronologies ; 33 E-mails ; 206 055 énus. ; 602 spécialités ; 1 photo ; glos. 4 580 termes (articles encyclopédiques) ; 701 microbiographies ; 270 tabs. ; 702 auteurs d'articles ; 28 websites ; 670 films ; 54 vidéographies ; 1 087 webgraphies ; 13 896 réfs. ; 9^e éd. rév. et augm. ; Associação Internacional de Enciclopediologia Conscienciológica (ENCYCLOSSAPIENS) ; & Associação Internacional Editares ; Foz do Iguaçu, PR ; Brésil ; 2018 ; ISBN 978-85-8477-118-9 ; pages 6 402 à 6 404.

07. **Idem ;** **Waldo ;** *Homo sapiens pacificus* ; réviseurs équipe de réviseurs de l'Holociclo ; 1 584 p. ; 24 sections ; 413 chap. ; 403 abrèvs. ; 38 courriels ; 434 énus. ; 484 termes étrangers ; 1 photo ; 37 illus. ; 168 mégapenses trivocabulaires ; 1 microbiographie ; 36 tabs. ; 15 sites web ; glos. 241 termes ; 25 pinacographies ; 103 musicographies ; 24 discographies ; 20 scénographies ; 240 films ; 9 625 réfs. ; alph. ; géo. ; ono. ; 29 x 21,5 x 7 cm ; enc. ; 3^e éd. gratuite ; Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia (CEAEC) ; & Associação Internacional Editares ; Foz do Iguaçu, PR ; Brésil 2007, p. 208.

08. **Idem ;** *Homo sapiens reurbanisatus* ; réviseurs équipe de réviseurs de l'Holociclo ; 1 584 p. ; 24 sections ; 479 chaps. ; 139 abrèvs. ; 12 courriels ; 597 énus. ; 413 termes étrangers ; 1 photo ; 40 illus. ; 1 microbiographie ; 25 tableaux ; 4 sites web ;

glos. 241 termes ; 3 infographiques ; 102 films ; 7 665 réfs. ; alph. ; géo. ; ono. ; 29 x 21 x 7 cm ; enc. ; 3^e éd. gratuite ; *Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia* (CEAEC) ; Foz do Iguaçu, PR ; Brésil ; 2004 ; page 244.

09. **Idem ; Projeciologia: Panorama das Experiências da Consciência Fora do Corpo Humano** ; réviseurs Alexander Steiner ; et al. ; 1 254 p. ; 18 sections ; 525 chap. ; 150 abrèvs. ; 17 courriels ; 1 156 énus. ; 1 échelle ; 1 photo ; 3 graphiques. ; 42 illus. ; 1 microbiographie ; 1 synopsis ; 2 tabs. ; 15 *websites* ; glos. 300 termes ; 2 041 réfs. ; alph. ; géo. ; ono. ; 28 x 21 x 7 cm ; enc. ; 10^e éd. ; *Associação Internacional Editares* ; Foz do Iguaçu, PR ; Brésil ; 1999, pages 257 et 799.

10. **Vinyamata**, Eduard et col ; **Aprender a partir do Conflito: Conflitologia e Educação** ; (Aprender del Conflicto: Conflictologia y Educación) ; trad. Ernani Rosa ; 144 p. ; 10 chaps. ; 6 énus. ; 9 illus. ; 14 tableaux ; 119 réfs. ; 23 x 16 cm ; br. ; *Artmed* ; Porto Alegre, RS ; Brésil ; 2005 ; pages 24 et 26.

BIBLIOGRAPHIE COMPLÉMENTAIRE

1. **Consecutivus ; Perguntas frequentes** ; disponible en <<https://consecutivus.org/about/>> ; accès en 21.08.2020 ; 15h10.

2. **Coste** ; Frédéric, **Bouthoul et la polémologie : l'étude des causes profondes de la guerre**, Les Champs de Mars, 2002/2 (N° 12), p. 9-30. DOI : 10 3917/lcdm1.012.0009 ; disponible en <https://www.cairn.info/revue-les-champs-de-mars-ldm-2002-2-page-9.htm> ; accès en 02.05.2020 ; 10h00.

3. **Viniacourt**, Elise ; **Mongillard**, Vincent ; & **Folgoas**, Ronan ; **Heurts à Paris : 151 gardes à vue, dont 49 mineurs, après la défaite du PSG** ; Article ; *Le parisien* ; Revue ; Paris ; vol. 1 ; 24-24.08.20 ; 1 vidéo ; 3 photos ; disponible en <<https://www.le-parisien.fr/faits-divers/psg-bayern-une-bijouterie-de-luxe-pillee-dans-le-quartier-des-champs-elysees-24-08-2020-8372166.php>> ; accès en 24.08.20 ; à 13h53.

